

Liebe Kunstfreunde,

„Evas Töchter“ zeigen sich mit Kunst aller Sparten

Jubiläumsausstellung der GEDOK Franken im Stadtmuseum Schwabach
Insgesamt 77 Frauen der fränkischen Künstlerinnenvereinigung GEDOK legen
im Stadtmuseum Schwabach zum 30-jährigen Jubiläum ihren kreativen
Standpunkt dar und zeigen zum Thema „Evas Töchter“ in der
Goldschlägerstadt ihre Arbeiten. Mit dabei sind aus Unterfranken Linde Unrein,
Tschirwitz Anita, Kerstin Römhild, Wiltrud Kuhfuss und Brigitte Heck.
Eröffnet wird die vielseitige Schau am Sonntag, 17.12. 2017 um 11 Uhr im
Stadtmuseum Schwabach in der Dr. Haas-Straße mit Musik von und mit
Hildegard Pohl am Piano und einer Modenschau.

Ein ausführliches Rahmenprogramm ist unter www.gedokfranken.de oder
[www.schwabach.de/schwabach-
erleben/kultur/einrichtungen/stadtmuseum.html](http://www.schwabach.de/schwabach-erleben/kultur/einrichtungen/stadtmuseum.html) zu finden. Geöffnet ist die
Ausstellung von Mittwoch bis Sonntag von 10 bis 18 Uhr.

Die Eröffnung der Ausstellung findet am 17.12.2017 um 11.00 Uhr statt.

Herzliche Grüße
Brigitte Heck

